

PROVINCIA DE MARGA MARGA EN LA NOTICIA

NUEVOS CARABINEROS ARRIBARON A LA COMUNA

LIMACHE.- Seis nuevos carabineros se integraron a la Tercera Comisaría de Limache, fortaleciendo las labores de patrullaje y prevención del delito en la comuna. Esta incorporación responde a gestiones realizadas por el alcalde Luciano Valenzuela, quien en abril del presente año sostuvo una reunión con el General Director de Carabineros, Marcelo Araya, solicitando mayor presencia policial en la zona. La medida busca dar respuesta a las demandas de seguridad de la comunidad y reforzar el trabajo preventivo.

FESTIVAL INFANTIL “VIVE KIDS” LLEGA AL ESTADIO MUNICIPAL

LIMACHE.- El próximo sábado 10 de agosto, entre las 11:00 y las 18:00 horas, se realizará el festival infantil “Vive Kids” en el Estadio Ángel Navarrete Candia. La jornada contará con múltiples actividades para niños y niñas, como zona spa infantil, piscina de pelotas, juegos de la naturaleza, mural ecológico, rincón de la calma y más. También habrá espacios de reciclaje y promoción de derechos. La actividad es organizada por el municipio y cuenta con el apoyo de privados.

ABREN INSCRIPCIONES PARA VIAJE FAMILIAR A QUINTERO

OLMUÉ.- Ya están abiertas las inscripciones para el próximo viaje del Programa Turismo Familiar de Sernatur, entre el viernes 29 y el domingo 31 de agosto, que tendrá como destino la comuna de Quintero. La iniciativa busca promover el turismo accesible para familias de la comuna, con un cupo limitado de 44 personas. Los valores son de \$30.000 para adultos (desde los 13 años) y \$20.000 para niños de 4 a 12 años. Las inscripciones estarán disponibles hasta el 11 de agosto, vía WhatsApp al +569 9449 5874.

LICEO ORGANIZÓ FERIA VOCACIONAL

OLMUÉ.- Con la presencia de diversas casas de estudio y representantes de las Fuerzas Armadas, el Liceo de OLMUÉ realizó su Feria Vocacional “Puertas Abiertas”, instancia que permitió a los estudiantes conocer ofertas académicas y opciones para continuar su formación tras la enseñanza media. Participaron universidades como la PUCV, USM, UV, UPLA, UVM, UST, UDLA y UAB; además de institutos como Duoc UC, AIEP e INACAP; CFT PUCV; preuniversitario CPECH y representantes del Ejército y la Armada de Chile.

REFUERZAN ACCIONES CONTRA EL CÁNCER

QUILPUÉ.- En el Cesfam de Los Pinos se desarrolló una nueva sesión de la Mesa Comunal sobre Cáncer, que reunió a matronas de la comuna junto a referentes del Programa de Cáncer del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca. La jornada tuvo como objetivo fortalecer el trabajo colaborativo en la prevención, detección precoz y abordaje integral de esta patología dentro de la red de salud local.

PIDEN ACELERAR RECONSTRUCCIÓN TRAS MEGAINCENDIO

QUILPUÉ.- Representantes del municipio participaron en la Comisión Especial Investigadora por Reconstrucción de la Cámara de Diputadas y Diputados, donde dialogaron con el ministro Carlos Montes, a cargo de la cartera de Vivienda y Urbanismo. Durante más de dos horas, el secretario de Estado expuso la situación de emergencia que persiste a más de un año en la zona; mientras que desde la administración local reiteraron su compromiso con las familias damnificadas y señalaron que continuarán impulsando el diálogo y los acuerdos necesarios para avanzar hacia la entrega de viviendas definitivas.

INVITAN A FERIA LABORAL 2025

VILLA ALEMANA.- El municipio local invita a participar en la Feria Laboral 2025, instancia orientada a generar oportunidades de empleo e información sobre el mundo laboral en la comuna y la provincia. El evento se desarrollará el jueves 21 de agosto, entre las 10:30 y las 14:00 horas, en el Parque Cívico Belén. Contará con la presencia de reconocidas empresas y organismos públicos y privados. Se recomienda llevar currículum para postular directamente a las vacantes disponibles.

HARÁN CAMINATA FAMILIAR CANINA

VILLA ALEMANA.- El municipio realizará una nueva edición de la Caminata Familiar Canina. El evento se llevará a cabo el domingo 17 de agosto, entre las 09:00 y las 13:00 horas, en el Parque Cívico Belén, donde se habilitará un circuito especialmente diseñado para perros y sus familias. Las inscripciones estarán disponibles desde este viernes 8 de agosto.